



Justifica Ejecutivo cambio de sedes

BENITO JIMÉNEZ
Y CLAUDIA GUERRERO

El Presidente Andrés Manuel López Obrador felicitó ayer a los diputados que aprobaron la reforma judicial y defendió el cambio de sedes en el Congreso, situación que el PRI y el PAN hicieron en su momento, sostuvo.

“Abro un paréntesis y diría que hasta descansa uno porque... es parte de mi experiencia, cuando estuve en la Oposición y las cosas eran distintas (...) todas las reformas privatizadoras que se aprobaron en el tiempo del periodo neoliberal por el PRI, por el PAN se aprobaron en sedes alternativas. Nada más que todo eso se olvida”, dijo.

“Ya se les olvidó cómo aprobaron la llamada reforma educativa. ¿La apro-

Andrés Manuel López Obrador, Presidente

“// Todas las reformas privatizadoras que se aprobaron en el periodo neoliberal por el PRI, por el PAN se aprobaron en sedes alternativas.”

“// Se les olvidó ¿cómo aprobaron la reforma privatizadora en materia energética? Ahora se convirtieron en paladines de la legalidad”.

baron en San Lázaro? No. ¿Cómo aprobaron la reforma privatizadora en materia energética? Lo mismo, una sede alterna. Nada más que ahora se convirtieron en paladines de la legalidad”.

El martes trabajadores del Poder Judicial bloquearon el recinto de San Lázaro desde las cinco de la mañana para impedir el ingreso de

diputados y asesores.

Ante esto, la fracción de Morena forzó un cambio de sede, por lo que se trasladaron a la Sala de Armas de la Magdalena Mixhuca.

AMLO dijo que sus adversarios no deberían quejarse por la mayoría de Morena en el Congreso, ya que también en Gobiernos pasados usaban su “aplanadora”.